



川侯小学校「学校だより」
輝くひとみ

令和4年12月8日(木) 第20号

みんなでのびる

- ☆高め合う子
- ☆助け合う子
- ☆きたえ合う子

発行者 校長 小野真教

成長につなげる個別懇談に



お忙しい中、個別懇談においでいただきありがとうございました。保護者の皆さんお一人お一人とじっくり話ができる貴重な時間でした。お子さんの学習や生活の様子について、成長した点や伸びが期待できる点をお伝えし、課題や解決策等を共有できた懇談になったと思います。

また、現在、学校評価アンケートの集約作業をしていますが、保護者の皆さんの学校運営に関するいろいろなご意見が寄せられました。3学期早々に結果についてのお便りを配付します。ご協力ありがとうございました。

引き続きお子さんについて気になることや学校への要望等がありましたらお知らせください。保護者の皆さんと連携・協力し、子どもたちのよりよい成長につなげる指導・支援をしていきたいと思ひます。今後ともよろしくお願ひいたします。

常時換気 コロナ感染対策

コロナウイルス感染症予防のため、教室や廊下の常時換気を行っています。また、今月中に二酸化炭素濃度測定器を各教室に置き、換気が十分に行われているか測定していきます。これから寒くなる時期に、外窓や廊下側の戸を開けるので大変寒くなります。廊下にストーブを置き、教室内の暖房の温度を高く設定しても、室温が上がらない状態になることもあります。子どもたちには、下記のような寒さ対策の話をします。防寒対策についてのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



- 寒い場合はジャンパー等防寒着を着用する。
- 使い捨てカイロを使う。(名前を記入する。)
- 首もとをあたためるネックウォーマー等をする。

○ 運動着の下にタイツ等をはく。

等々

登下校について

大変寒くなり、道路が凍結するようになりました。横断歩道を渡る際に滑って転びそうになったり、凍っている歩道で転んだりした子どもが見られたので、お昼の放送で次のような指導をしました。

- ポケットに手を入れて歩かない。寒いときは手袋をして転んだとき大げがにつながらないようにする。
- 横断歩道を渡る際、路面が凍結していると車が確実に止まれない場合もあるので、車の停車を確認し、横断歩道でも周りの状況を見て注意して渡る。

学校では、冬の登下校の事故防止について繰り返し指導していきますが、ご家庭でも、冬の登下校について話し合ってみてください。

お願い



朝の登校時等に学校の階段下の道路に車を停めて、お子さんを降ろす方が見られます。時には、何台か停車し、車を降りた子どもが車の間

を通る場合も見られ危険でした。送り迎えが必要な場合には、道路での乗降をせず、校庭駐車場をお使ひください。

また、駐車場への侵入、出車や駐車場で方向転換に際しては、子どもが周辺にいないか十分に確かめ徐行してください。ご協力よろしくお願ひいたします。